

---

---

## PRESENTACION

La presente entrega es muy especial para todos quienes hacemos *Thémis* - Revista de Derecho. Especial no sólo por el tiempo transcurrido desde que se editó el primer número de la segunda época, ni porque son ya veinte publicaciones ininterrumpidas, sino fundamentalmente porque creemos que en ese tiempo y en ese número de publicaciones hemos realizado un buen trabajo.

Tal vez se vea mal que lo digamos nosotros, pero a estas alturas de su existencia, *Thémis* se ha ganado un lugar muy especial en los círculos jurídicos nacionales y, porque no decirlo, también internacionales. Esto último quedó corroborado en agosto del año pasado, con la designación de *Thémis* como Presidenta del Consejo Latinoamericano de Publicaciones Jurídicas dirigidas por Estudiantes-COLAPJE.

El trabajo que hemos realizado y el pequeño aporte que hayamos hecho al desarrollo de las Ciencias Jurídicas a lo largo de estas veinte publicaciones, además de constituir motivo de orgullo para nosotros, nos compromete a seguir adelante en el esfuerzo. Somos conscientes que aún hay muchísimo por hacer.

Al presentar este número especial, queremos agradecer a todas las personas e instituciones que nos han apoyado y que continúan haciéndolo desinteresadamente, especialmente a todos quienes han participado como miembros de nuestro Comité Consultivo. Nuestro reconocimiento particular para el actual Decano de nuestra Facultad, Dr. Jorge Avendaño Valdez, quien fue testigo promotor del esfuerzo de la primera época de *Thémis*, y lo continúa siendo hoy, 26 años después, con la segunda época.

En las siguientes páginas de esta voluminosa edición, les ofrecemos artículos de gran interés para todos aquéllos vinculados de alguna u otra manera con el Derecho. Hemos tratado de presentarles una buena selección de autores, profesionales y alumnos, que tratan temas polémicos y de actualidad. Sin más preámbulos, los invitamos a leer *Thémis* número 20. Adelante.

Setiembre de 1991

EL COMITE DIRECTIVO

---

---